



Presidenta de la Cámara de Diputados invita a José Woldenberg, expresidente del IFE, para hablar de la reforma electoral

El anuncio de Kenia López Rabadán busca integrar voces especializadas en la discusión de los cambios legales relacionados con procesos comiciales



Por Joshua Espinosa

19 Ene. 2026 08:00 p.m.



La **presidenta** de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, sorprendió al anunciar su **invitación** formal a **José Woldenberg Karakowsky** para integrarse a las próximas **discusiones** sobre la **reforma electoral** en el **Congreso** de la Unión.

López Rabadán explicó que la **reunión** con el exconsejero **presidente** del **IFE** tuvo como objetivo abrir las puertas de la **Cámara** a **especialistas** y referentes éticos, al considerar que la **experiencia** de **José Woldenberg** puede enriquecer el **proceso**.

"José Woldenberg es un referente nacional e internacional de democracia, de instituciones, del deber ser en las leyes y, por supuesto, que para mí era importante reunirme con él", compartió la **diputada** en conferencia con medios.

[Presidenta de la Cámara de Diputados invita a José Woldenberg, expresidente del IFE, para hablar de la reforma electoral - Infobae](#)